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Il presidente di Iveco Bus Domenico Nucera. “Foggia è 
anche casa mia perché proprio in questo sito che ci ospita 
oggi, dieci anni fa, sono stato direttore di produzione dello 
stabilimento motori”

"Abbiamo scelto Foggia per 
le sue grandi professionalità" 

Inaugurata, alla presenza del Ministro delle 
imprese e del made in Italy Adolfo Urso, la 
fabbrica di Iveco Bus che produrrà nei 
prossimi tre anni 1.000 autobus all’anno, a 
basse e zero emissioni. Una commessa 
importante che darà lavoro a 100 persone del 
territorio. Ad aprire la cerimonia Gerrit Marx, 
CEO di Iveco Group, che ha dichiarato: “La 
nostra strategia commerciale prevede il 
mantenimento e il rafforzamento della nostra 
presenza in Italia e la continuazione delle 
attività in roccaforti come il nostro storico 
stabilimento di motori FPT Industrial qui a 
Foggia. È quindi con orgoglio e piacere che 
piacere che segniamo il ritorno della 
produzione di autobus nel nostro Paese. Oggi 
avremo l'opportunità di scoprire questo nuovo 
stabilimento, che si inserisce perfettamente 
nel nostro piano di sviluppo internazionale e, 
allo stesso tempo, ci avvicina ancora di più al 
nostro patrimonio italiano ci avvicina ancora 
di più al nostro patrimonio italiano e ai nostri 
clienti” Lo stabilimento di Foggia rinasce in 
una nuova veste e farà parte della strategia di 
Iveco Group. Marx nel suo discorso fa una 
promessa: “promettiamo che forniremo 
all'Italia i nostri autobus più nuovi ed 
ecologici, prodotti qui, a Foggia. Questo 
stabilimento rappresenta un importante 
investimento per il nostro Gruppo. 

Abbiamo stanziato quasi 40 milioni di euro per 
costruire e attrezzare sia lo stabilimento 
ePowertrain di Torino, dove produrremo le 
batterie, sia questo impianto, che non è fatto per 
stupire, ma per durare. Questa è una 
manifestazione concreta del nostro impegno, e 
dei 100 dipendenti che, a pieno ritmo, 
lavoreranno sulle linee e serviranno i nostri 
clienti”. Il Ministro Urso nel suo intervento ha 
sottolineato l'importanza strategica dello 
stabilimento foggiano: “ Ci auguriamo che questo 
stabilimento diventi un modello per quello che 
può accadere nel prossimo futuro nel nostro 
Paese. Questo nuovo stabilimento è importante 
anche per riattivare la filiera produttiva e 
rappresenta come il Pnrr sia uno strumento che 
può davvero essere un volano per incentivare la 
produzione industriale made in Italy. Uno 
stabilimento che segna una svolta, è l’inversione 
di tendenza, è la dimostrazione che si può 
rilanciare la produzione nel nostro Paese e tanto 
più di una produzione ecologicamente 
sostenibile”. 

di Gianni Gliatta



Presente anche il Presidente della regione 
Puglia, Michele Emiliano. Nel suo intervento 
ha dichiarato:” Questo per noi è un momento 
di grande felicità e orgoglio, oggi Foggia è 
‘capitale’ e punto di svolta per la nostra 
Regione. Questo stabilimento cambia la storia 
del trasporto pubblico su gomma e Iveco è 
stato un campione di coraggio e un esempio 
di amore per il pianeta e per le persone. Per 
questo sono grato a chi ha deciso di investire 
in questo territorio. La regione sta investendo 
grandi risorse per il rinnovo del parco 
autobus, siamo convinti che investire nel 
settore del trasporto pubblico possa diventare 
un volano anche per il settore del turismo e 
per in tanti lavoratori e studenti pugliesi”. 
Dopo gli interventi istituzionali ha parlato il 
presidente di Iveco Bus Domenico Nucera. 
“Foggia è anche casa mia perché proprio in 
questo sito che ci ospita oggi, dieci anni fa, 
sono stato direttore di produzione dello 
stabilimento motori”. Iveco torna a produrre 
in Italia dopo 11 anni e la scelta di foggia non è 
casuale. Nucera - continuando nel suo 
discorso - afferma:” Chi pensasse, però, che 
abbiamo deciso di riportare la produzione 
degli autobus IVECO in Italia sull’onda di 
un’emozione, di un sentimento, si 
sbaglierebbe. Perché il cuore ci può ispirare, 
ma poi bisogna scegliere sulla base di una 
strategia industriale solida e ben ponderata. 

"Abbiamo scelto l’Italia e Foggia perché 
sappiamo che questo territorio può esprimere 
grandi professionalità e grande dedizione, e ce 
lo ha dimostrato. Come ha ricordato il nostro 
CEO, queste sono persone che fondano la 
propria responsabilità sui valori 
dell’affidabilità, della capacità e del senso di 
appartenenza”. Conclude sottolineando 
l’importante contributo delle istituzioni: 
“Questo stabilimento è nato a cavallo di due 
Governi e, proprio con l’attuale esecutivo e 
grazie al supporto delle istituzioni locali, ha 
registrato l’accelerazione che ci ha permesso 
di essere qui oggi, a inaugurarlo. A un anno 
dalla presentazione dell’idea alla realtà, a 
meno di otto mesi dalla posa della prima 
pietra”.



CONTROLLI DELLA FINANZA, IL 50% 
DELLE ATTIVITA' NON IN REGOLA

Sono 88 i controlli sulla 
regolare registrazione dei 
corrispettivi effettuati dai 
finanzieri del Comando 
Provinciale di Foggia nel 
periodo delle festività pasquali. 
In 45 casi sono state contestate 
irregolarità a carico, tra gli 
altri, di bar, pasticcerie, 
ristoranti, pizzerie e negozi di 
alimentari per la mancata 
documentazione degli incassi. 
A Manfredonia, invece, nel 
corso di un controllo 
economico del territorio, è 
stata individuata su strada una 
consegna di mobili a domicilio 
per oltre 16.000 euro effettuata 
da un negozio di arredamenti 
completamente in nero. 
A Cerignola è stato scoperto un 
commerciante di prodotti 
lattiero caseari evasore totale 
che per più anni, senza 
presentare dichiarazione dei 
redditi, ha occultato al fisco 
ricavi per oltre 400.000 euro.

Nel corso delle attività 
ispettive sono stati individuati 
anche 12 lavoratori in nero: 1 
presso un consulente del 
lavoro di Cerignola, 5 in un 
ristorante di Peschici, 2 addetti 
ad un autolavaggio di Vieste, 2 
in una pescheria di Lucera, 1 in 
un bar di Manfredonia ed 1 in 
un banco di frutta a 
Serracapriola.
In quest’ultima località i 
Finanzieri della Tenenza di 
Torre Fantine hanno 
sequestrato, ad un 
commerciante ambulante 
abusivo, 45 Kg. di pesce 
venduto senza le prescritte 
autorizzazioni.
Attesa la rapida deperibilità, il 
prodotto è stato devoluto ad 
un ente caritatevole. Inoltre, 
grazie al fiuto delle unità 
cinofile, in pochi giorni i Baschi 
Verdi della Compagnia di 
Manfredonia hanno 
sequestrato oltre mezzo chilo

di hashish, marijuana, 
cocaina ed eroina tra 
Foggia, San Severo, 
Manfredonia ed Apricena. 
7 persone sono state 
segnalate all’Autorità 
Prefettizia per uso 
personale di sostanze 
stupefacenti mentre nei 
casi riguardanti quantitativi 
più elevati o suddivisi in 
dosi i 3 responsabili sono 
stati denunciati all’Autorità 
Giudiziaria. 
Uno dei sequestri è 
avvenuto lungo la statale 89 
dopo che i finanzieri 
avevano notato la stessa 
persona recarsi più volte al 
giorno sotto ad un 
cavalcavia alcuni chilometri 
prima di Manfredonia; al 
momento dell’intervento i 
baschi verdi hanno 
rinvenuto oltre 150 gr. di 
hashish ed un bilancino di 
precisione in un 
nascondiglio ricavato sul 
posto. 



SI DISCUTE PER LA 

PRIMA COOPERATIVA 

DI COMUNITA' DEI

 5 REALI SITI

Mons. Angelo Vincenzo Zani, Archivista e 

Bibliotecario di Santa Romana Chiesa, 

sarà a Foggia giovedì 20 aprile per 

partecipare ad un incontro promosso dal 

Dipartimento di Studi Umanistici 

dell'Università del capoluogo. Al convegno, 

che si terrà dalle ore 9.00 nell'Aula 4 del 

Di.St.Um. in via Arpi, è prevista la 

partecipazione di mons. Vincenzo Pelvi, 

Arcivescovo Metropolita di Foggia – 

Bovino, e don Bruno D'Emilio, Direttore 

dell'Ufficio diocesano per l'Educazione, la 

Scuola e l'Università. Aprirà i lavori 

Sebastiano Valerio, Direttore del 

Dipartimento di Studi Umanistici, mentre 

la moderazione sarà affidata alla 

dottoranda di ricerca Francesca Soldani. 

Dal 26 settembre scorso Papa Francesco 

ha chiamato Mons. Zani a ricoprire questi 

importantissimi incarichi.

L'Archivio Apostolico Vaticano, lo 

ricordiamo, conserva documenti 

importantissimi che riguardano la 

Chiesa universale; la Biblioteca 

Vaticana, tra le più antiche al mondo, 

custodisce libri antichi, anche del I 

Secolo, nonché collezioni preziosissime. 

Al convegno mons. Zani terrà una 

relazione sul tema: “Storia dell'Archivio 

e della Biblioteca Vaticana: un 

patrimonio per l'Umanità”.

Parte da Carapelle il primo dei cinque incontri 
territoriali finalizzati a gettare le basi per la 
creazione della prima cooperativa di comunità dei 
Cinque Reali Siti. Gli appuntamenti sono promossi 
dall’associazione Arci “Travel” di Stornara, capofila 
del progetto “Capa-City: città capaci e connesse” 
vincitore dell’Avviso Puglia Capitale Sociale 3.0 della 
Regione Puglia.
Venerdì 21 aprile 2023 alle ore 17�30, presso 
l'auditorium comunale di Carapelle il primo 
incontro gratuito e rivolto a cittadini, associazioni, 
PA e stakeholders. “I 5 reali Siti stanno vivendo una 
nuova primavera di cooperazione, di confronto e 
condivisione, c’è fermento e grande partecipazione 
tra le associazioni crediamo che i tempi siano 
maturi per lavorare insieme al più importante 
modello di sviluppo e di crescita sociale”, queste le 
parole del direttivo dell’Arci Travel.

L'archivista e Bibliotecario di Santa 
Romana Chiesa il 20 aprile a Foggia



L’Unione delle Camere Penali 
Italiane ha proclamato, per i giorni 
19, 20 e 21 aprile 2023, 
l’astensione dalla udienza penali.
A tale iniziativa hanno aderito sia 
il Consiglio Nazionale Forense 
che l'Organismo Congressuale 
Forense.
Le ragioni della protesta sono da 
ricercare nel ritardo nel concreto 
avvio del programma di riforme 
liberali della giustizia penale 
solennemente comunicato dal 
Ministro della Giustizia al 
Parlamento e da questo 
approvato senza riserve 
promesse riformatrici del Ministro 
della Giustizia cui non ha fatto 
seguito alcun atto concreto. Di 
contro sono state approvate, 
proprio su iniziativa del Governo, 
iniziative di riforma di segno 
culturale e contenutistico 
diametralmente opposte a quelle 
preannunciate. Inoltre i penalisti 
italiani avevano, immediatamente 
dopo la promulgazione dei decreti 
attuativi della riforma Cartabia, 
segnalato con un articolato 
documento la assoluta necessità 
di intervenire con immediate 
modifiche. Nel corso della 
astensione per il 19 aprile sono 
previste iniziative locali ed il 21 
aprile una manifestazione 
nazionale in Roma con più che 
autorevoli interventi.
Il Consiglio dell’Ordine degli 
Avvocati di Foggia e la Camera 
Penale di Capitanata nell’aderire 
alle ragioni della protesta ed al 
fine di illustrarle convocano per il 
giorno 19 aprile 2023 ore 10.00 
presso la Sala del Consiglio 
dell’Ordine degli Avvocati di 
Foggia una conferenza stampa.

AVVOCATI SUL PIEDE DI GUERRA. TRE GIORNI 
DI ASTENSIONE DALLE UDIENZE PENALI

Di Redazione

Sabato 22 aprile alle ore 17,30 ℅  il Centro 
Polifunzionale di Stornara, abbiamo deciso di 
organizzare un pubblico confronto con 
l’Amministrazione comunale ed esperti delle 
tematiche attinenti i migranti, le politiche di 
integrazione sociale e l’annosa questione Ghetto 
ROM che ci vede impegnati da diverse settimane 
nel provare a creare un confronto con 
l’Amministrazione comunale e far rivedere e 
ripensare la decisione, nostro avviso sbagliata, 
che se da un lato penalizzerebbe e ghettizzerebbe 
ulteriormente gli abitanti dell’attuale ghetto ROM, 
dall’altro arrecherebbe e già lo sta facendo seri 
danni alle coltivazioni biologiche di un’intera area 
produttiva. Il confronto sarà moderato da Luca 
Caporale - giornalista da sempre impegnato sui 5 
reali siti, e vedrà la partecipazione per le 
Istituzioni, di: Michele Emiliano - Presidente 
Regione Puglia e Roberto Nigro - Sindaco di 
Stornara; Per il comitato di: Marco di Meo - 
Portavoce agricoltori; Nicola Famiglietti - Legale 
agricoltori; è prevista anche la presenza dei 
sindacati con la presenza di Carla Costantino - 
Segretaria Generale CISL Foggia; il parterre sarà 
completato dalla presenza di esperti sulla materia, 
infatti saranno presenti: Domenico Rizzi - 
Presidente ARCI Provinciale; Antonio Scopelliti - 
Medico chirurgo e Daniele Calamita - Esperto di 
politiche sociali.

Dalla ghettizzazione 
all'inclusione: dibattito a 

Stornara con Emiliano



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



pochissime ma importanti richieste non sono 
state mai prese completamente in 
considerazione.
Infatti, abbiamo ottenuto l’esenzione del 
pagamento del costo del veterinario (che 
doveva accertare l’avvenuta uccisione 
dell’animale da attacco da lupi) e il costo del 
ritiro della carcassa (preciso, attualmente, il 
veterinario viene pagato dall’allevatore per 
poi essere rimborsato insieme all’animale 
ucciso con un indennizzo e non un 
risarcimento) molto al ribasso di quello che 
realmente l’animale vale, poca cosa rispetto 
al danno subito, quasi, giornaliero”.
Oggi lei è il nuovo segretario nazionale del 
movimento politico “L’ALTRA ITALIA”, il suo 
impegno per tutelare gli allevatori e agricoltori 
è ancora una sua battaglia oppure ha deciso 
di metterla da parte ?
“Assolutamente no, continuo a combattere e 
ad evidenziare le lacune, le incongruenze del 
Parco che poi, diciamocelo, non è un solo 
problema del Gargano ma li hanno tutti gli 
allevatori e agricoltori sul territorio nazionale. 
Per vincere questa battaglia bisogna essere 
uniti e non essere egoisti. Su questo fronte io 
sono disponibile”.

Le ultime notizie sugli attacchi 
perpetrati da Lupi ci portano nel Parco 
Selvaggio nel comune di Nardò, un 
numero che, a detta della Asl locale, 
inimmaginabile, settanta tra capre e 
pecore. Con un numero molto più basso 
ma della stessa ferocia intensità 
succede da molto tempo all’interno del 
Parco Nazionale del Gargano. Come 
poter attenuare o controllare la 
presenza di cinghiali e lupi?
Proviamo a dare delle risposte con 
Saverio Siorini neo-segretario nazionale 
del movimento politico L’ALTRA ITALIA 
ed ex Presidente del comitato volontario 
“Terra Nostra Gargano” .
Come mai il Comitato si è liquefatto?
“Sappiamo che ha prodotto non pochi 
pensieri all’Ente Parco del Gargano 
riuscendo anche ad ottenere delle 
modifiche sugli interventi da danno di 
fauna selvatica. Il comitato era nato con 
uno scopo ben preciso, proporre 
modifiche al regolamento dell’ente, 
abbreviare i tempi del risarcimento e 
non l’indennizzo, garantire più tutela 
alle aziende presenti nel Parco. 

Siorini rilancia il problema di lupi e 
cinghiali e auspica una "politica" diversa

Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Buca via Mogadiscio



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Cultura, 
musica e 

danza



"IL BRIGANTE E IL 
GENERALE" A 

CANDELA
Partenza col botto per la serie di 
eventi culturali "Appuntamenti con il 
Sapere". Ieri sera con Carmine Pinto 
presso la sede dell’associazione 
“Candela Protagonista”, è stato 
presentato, in un piacevole dialogo 
molto partecipato, il suo ultimo libro 
"Il Brigante e il Generale". Una 
bellissima serata, in cui si è parlato 
della storia del nostro meridione, 
vista attraverso le opposte figure del 
brigante Carmine Crocco e del 
Generale Emilio Pallavicini, all'epoca 
del brigantaggio meridionale 
nell'Italia post-unitaria. Nutrita la 
partecipazione della gente di 
Candela e di tante persone giunte dai 
paesi limitrofi accorsi a questo primo 
grande evento, che gli organizzatori 
sperano in futuro iniziative del 
genere possano coinvolgere sempre 
più persone, soprattutto giovani.



AMattinata ritorna il Festival dei Colori 
Fervono i preparativi per la quarta 
edizione di Scapp - Il Festival dei 
Colori. Dopo tre anni di stop a causa 
della pandemia, la festa più colorata 
del Gargano riaccende i motori. 
L’evento, organizzato dal Circolo 
Ricreativo Culturale OASIS, 
patrocinato e sostenuto dal Comune di 
Mattinata, si terrà nei giorni 23 - 24 - 
25 luglio 2023. Il festival quest’anno si 
arricchisce di una sorta di 
un’anteprima dell’evento stesso che si 
svolgerà il 16 luglio con musica ed 
happy hour che partiranno dalle 
spiagge di Mattinata per poi 
proseguire lungo le vie del centro 
cittadino.

Quattro giorni di spettacoli, 
mercatini, installazioni artistiche, 
luminarie ed eventi di ogni genere 
che coloreranno le vie del centro di 
Mattinata. 
Grande attesa per la Corsa dei Colori 
che si terrà il 23 luglio e che 
permetterà a famiglie, giovani, meno 
giovani e bambini di immergersi 
nella magia dei colori. 
Musica, cultura ed enogastronomia 
incorniciano il tutto per una di festa 
davvero suggestiva che si propone di 
accendere i riflettori sulla Farfalla 
Bianca del Gargano e sulle mille 
peculiarità cromatiche della 
Montagna del Sole.

DAL 23 AL 25 LUGLIO



IL 22 APRILE AL TEATRO VERDI DI SAN SEVERO

"Lo spettatore trascinato in una 
nuova dimensione metafisica"

Continua la stagione teatrale 
organizzata dal Comune di San 
Severo – Assessorato alla Cultura, 
in collaborazione con il Teatro 
Pubblico Pugliese. Il prossimo 
sabato 22 aprile 2023, al Teatro 
Comunale Giuseppe Verdi (porta 
ore 20,30, sipario ore 21,00) 
L'INSPIEGABILE HASSENSO con le 
coreografie di Daniele Natale, uno 
spettacolo in due atti. Un ciclo di 
vita: nascita, sviluppo e morte.
Il pomeriggio del 22 aprile alle 
18.30 è in programma sempre al 
Teatro Verdi, nel foyer, un incontro

con il pubblico in cui lo stesso 
coreografo racconterà dello 
spettacolo. Sarà inoltre allestita nel 
foyer l’esposizione di sculture del 
ciclo “Crepe” dell’artista Flavio 
Grasso, a cura dell’asLe scenografie 
sono state realizzate dall’ artista 
Flavio Grasso il quale si è ispirato al 
suo ciclo di sculture intitolato 
“CREPE”, nel quale è fondamentale 
l’utilizzo del colore blu oltremare. Il 
significato che l’artista vuole 
trasmettere è l’elevazione della 
forma organica sia dal punto di vista 
simbolico che materiale. sociazione 
Organic Laboratorio d’art.



Stefano Di Ianni è il trionfatore della 
seconda edizione di “Migliorarsi a 
piccoli passi Voice”, il concorso per 
giovanissimi cantanti organizzato 
dall’Aps “Noi Noi” di Lucera. Il vincitore, 
14 anni, di Torremaggiore, è stato 
incoronato domenica sera dal pubblico 
al Teatro dell’Opera di Lucera.
Dopo l’esibizione dei dodici talenti in 
gara, le quattro giudici/coach hanno 
selezionato altrettanti finalisti tra i 
talenti della propria squadra ed è stata 
la platea a decretare il podio attraverso 
una votazione. In premio per il primo 
classificato un viaggio a Bruxelles 
offerto da Mario Furore, 
europarlamentare del Movimento 5 
Stelle. Tutti e quattro i finalisti 
potranno incidere il proprio brano nello 
studio di Jafar Creative Space & Talent 
Hub e hanno ricevuto il “Lu-cerino 
d’argento” da parte di Mauro Mazza, 
che ha dedicato loro anche una propria 
poesia, e dell’orefice Antonio Ferrante.

Stefano Di Ianni, della squadra Gialla di 
Annarita Di Giovine Ardito, ha cantato 
“Con te partirò” di Andrea Bocelli. Con lui 
sul palco c’erano anche piccole ballerine 
della “Danzarte” di Daniela Bognani. Al 
secondo posto si è classificata Sophia 
Anna Calmo, 8 anni, di Lucera, della 
squadra Verde di Giovanna Iuliani, che ha 
portato “Another Love” di Tom Odell, con 
un’interpretazione che le ha fatto vincere 
anche due premi speciali: quello 
“Strumenti e Figure”, che consiste nel 
farla esibire in uno dei prossimi concerti 
della Compagnia. Insieme alla piccola 
Sophia si sono esibite le atlete della 
“Ginnastica Luceria” di Maria Antonietta 
de Sio.
Terza classificata, a un solo punto di 
distacco, Giorgia Minafra, 12 anni, di 
Lucera, appartenente alla squadra Blu di 
Anna Maria Festa, che ha cantato “La 
notte” di Arisa, mentre le ballerine hanno 
danzato sulle coreografie di Ilaria 
Pecorella di “Accademia delle Danze”. 

Il 14enne Stefano Di Ianni trionfa a 
“Migliorarsi a piccoli passi Voice”



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



ATTENTI E' UN 
MESSAGGIO FALSO!

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Ancora novanta minuti e calerà il sipario 

sulla stagione regolare di questo 

campionato che si appresta a regalare i 

verdetti ufficiali circa le formazioni che 

daranno vita poi agli spareggi playoff. 

Settimana determinante soprattutto 

per le sorti del Foggia che domenica 

prossima avrà un solo risultato da 

conseguire che sarà quello del successo 

sulla Turris che arriverà allo Zaccheria già 

salva e che non avrà più nulla da 

chiedere alla sua stagione. Ma l’impegno 

non va sottovalutato dai ragazzi di Delio 

Rossi chiamati a riscattare il passo falso 

di Catanzaro e tentare di risalire la china 

con l’obiettivo di centrare quel quarto 

posto che è ancora ampiamente alla 

portata dei rossoneri. 

Picerno e Audace Cerignola 

permettendo sulle quali il Foggia farà 

la corsa domenica prossima 

considerato che il podio del 

campionato non è più raggiungibile. 

Foggia in casa con i corallini campani 

mentre il Cerignola andrà a fare visita 

alla Juve Stabia che nei prossimi 

novanta minuti si gioca le residue 

chances di inserimento nella zona 

playoff che potranno essere 

alimentate solo con una vittoria sugli 

ofantini. Il big match si giocherà invece 

a Picerno dove in ballo ci sarà la terza 

poltrona del campionato con, da un 

lato il Pescara di Zeman, che non può 

permettersi passi falsi al cospetto dei 

lucani rivelazione e il Picerno che in 

caso di successo volerebbe alle spalle 

del Crotone secondo in classifica. 

Foggia, sei a novanta 
minuti dai play-off

di Tiziano Errichiello



Una domenica thrilling quindi quella 

che si vivrà su quattro campi del 

girone C con il Foggia che dovrà fare 

sua la partita prima di guardare in 

casa degli altri e conoscere il 

cammino che lo attenderà nella corsa 

agli spareggi promozione. C’è attesa 

anche tra i tifosi rossoneri che 

guardano con ritrovata fiducia e 

ottimismo al futuro imminente degli 

uomini di Delio Rossi che avranno 

modo di continuare nel lavoro di 

recupero per farsi trovare pronti agli 

scontri decisivi. Con la Turris 

mancherà Filippo Costa appiedato 

per un turno dal Giudice Sportivo ma

in compenso Rossi ritroverà Garattoni 

sulla fascia opposta. Come già 

accaduto nella gara di Catanzaro 

questa volta bisognerà trovare la 

soluzione all’assenza del forte 

esterno sinistro per il quale si 

potrebbe pensare allo spostamento 

di Rizzo come braccetto di sinistra nel 

centrocampo a cinque. Recuperato Di 

Pasquale si attendono novità sulle 

condizioni di Vacca e di Beretta che 

potrebbe tornare abile dopo l’attacco 

influenzale che non gli ha permesso di 

essere tra i convocati di Catanzaro.

Il Foggia può ancora 
ambire alla quarta 

posizione che 
rappresenterebbe un 
importante punto di 

partenza per i play-off



di Redazione

Lo Sporting Club San Severo si presenta con 
una ricca pattuglia di giocatori pronti a 
mettere a frutto gli insegnamenti giornalieri 
impartiti dallo staff della Scuola Tennis locale. 
Possibili protagonisti della manifestazione o 
alle prime esperienze nei tornei agonistici, 
tanti giovanissimi atleti si accingono a 
disputare questa importante manifestazione 
che il circolo sanseverese organizza oramai 
da 10 anni. 

Torna, dopo il successo degli 
scorsi anni, il prestigioso Torneo 
Giovanile Tennisatrophy by 
Kinder sui campi dell’ASD 
Sporting Club San Severo. La 
rassegna itinerante giovanile, sia 
maschile che femminile, prevede 
oltre 100 tappe in tutta Italia ed 
un master finale al Foro Italico 
in Roma. La tappa sanseverese si 
gioca sui campi in terra rossa ed 
in resina coperti dal 22 aprile al 
06 maggio. Nell’ultima edizione 
giocata nel 2022, oltre 100 atleti 
da tutta Italia hanno dato 
spettacolo, creando nel Circolo 
cittadino un’atmosfera gioiosa e 
festosa. I primi a scendere in 
campo saranno i più piccoli: le 
gare MINI, riservate agli agonisti 
under 12, under 11 e under 10 si 
terranno dal 22 al 30 aprile 
(termine iscrizioni on line 20 
aprile), mentre le gare JUNIOR, 
riservate agli under 16, under 14 
e under 13 si disputeranno dal 
28 aprile al 06 maggio (termini 
iscrizione 26 aprile).  Le 
iscrizioni sono ancora aperte sul 
portale MYFITP messo a 
disposizione dalla Federazione. 
Potranno iscriversi tutti i giovani 
tennisti della provincia di 
Foggia.

LO SPORTING CLUB OSPITA 
TORNEO GIOVANILE TENNIS 

TROPHY by KINDER 2023 




